

18. 8. 18

第452号

飛機  
!!!

我等の親愛なる兄弟諸君!! 我等の戦闘は今や正に白熱化せり!! 而して其の交渉の第一回戦は八月五日に第二回戦は八月十四日に開かれたり。此日會社側の田島昌巳と、如何は之を知らざる既に彼等が斯くあるべく予期せり。

我等は飽々道も稳健ある態度を持てば彼等の口論を待つものなり。之より先日本電氣株式會社紀譚の第一回講演會は八月十三日下午六時を期して三田一百大師堂を開かれた。此時に至川支那憲の压迫は愈々甚だしく此日臨檢警官は非常識極まる大干擾互敵互戦爲めに演説中止を命ぜられ、者十数名に及び翌十四日夜の第二回紀譚大演説會に於ては暴虐非常道なる彼等は不法にも解散を宣し司會者を殴打して壇上より蹴落し負傷者を出しご注叶ふ乍らの大混乱を來シメ此の舉に象じて數名の検査者を出せり此れ我々の痛快情を能はざる所なり!!!

而して羅志園に於てハ別様檢り方  
勧請依ニ遂休セ

四會、秋柳、牟藤、村山、東洋有、解底計到  
今回、争議平息起ハシメテん後革員一人真  
目下省議中一解底に歸界、褐根リ他ハ  
ノ計到十八八年議事の續者リ新経入キ即期  
ハ幸運ニシテ會社の續者リ新経入キ即期  
付モ慶申ト考ニ其人お達世中ニ承  
シ之が暮春、曉、氣分氣氛霧々有りん慶ナシ  
トヤホル元化革員有リ於テ多ナ、犠牲者有り出ス  
ハ免レハシヌ、ト微寒レ虎ノ風アリ

古及申(通)報候也